
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° ,08/2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito, 

Luiz Barbosa de Deus, solicitando investimentos em infraestrutura no Povoado do Tabuleirinho, 

em especial a construção de uma UBS - Unidade Básica de Saúde. 

Justificativas: 

Os munícipes que habitam naquele Povoado, anseiam por ações que proporcionem qualidade de 

vida, incluindo atendimento médico com Qualidade e regularidade  bem como nas 

proximidades de suas residências; 

O investimento é pertinente, pois no Povoado não existe atendimento médico, o que obriga os 

habitantes ao deslocamento a outra localidade para a obtenção de serviços "básicos e gratuitos 

em Pediatria, Ginecologia, Clínica Geral, Enfermagem e Odontologia". 

Sala das Sessões, em 23 de Agosto de 2017. 
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